

# 南小 母親委員会だより

令和2年3月発行  
母親委員会

3月も中旬にさしかかり、6年生はもうすぐ卒業、在校生も今年度はあとわずかとなりました。

残念ながら新型コロナウイルスの影響で3月はほとんど登校がありませんでしたね。子供たちには外出を控えたり、友達と遊ぶ時間も減り、ストレスがたまる生活かと思います。早く事態が良い方向へ進むことを願うばかりです。

また、保護者の皆様には日頃よりPTA活動にご協力いただきましてありがとうございます。2学期・3学期も母親委員会として活動を行いました。

☆11月 南小まつりのバザーは皆様のご協力のおかげで大変にぎわいました。

☆12月 持久走大会当日は天候にも恵まれ、力いっぱい  
頑張った子供たちへパンとジュースの提供をし  
ました。

☆2月 もちつき会では汁物づくりを行い、子供たちと  
一緒に餅丸めも行いました。

☆3月 卒業生へのコサージュ作りを行いました。

以上で今年度の母親委員会の活動はすべて終了しました。



今年度は、水害・新型コロナウイルスなどの影響で、各単P・郡Pの活動を制限されることがありました。それでも無事に1年を終えることができたのも、保護者の皆様・先生方のご協力あってのことだと思います。

本当にありがとうございました。